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本报讯（记者姜宁 汪伦）6月
27日至28日，省政协副主席曹宇
光带领调研组一行来白，就我市关
于发挥民族特色资源优势推动民族
乡村振兴发展情况进行调研。市政
协主席张馨，市委常委、副市长曹
华政，市政协副主席翟喜林，大安
市、洮北区、镇赉县主要领导陪同
调研。

调研组一行先后深入到大安
市新艾里蒙古族乡、洮北区德顺
蒙古族乡、镇赉县哈吐气蒙古族
乡及镇赉县莫莫格蒙古族乡，实
地调研了民族民俗文化展示馆、脱
贫攻坚项目、新农村建设及少数民
族特色文化资源开发及发展情况，
调查组边走边看边了解，并不时对
我市所取得的良好工作成绩给予高
度好评。

座谈会上，调研组分别听取了
大安市、洮北区、镇赉县及相关
乡、村负责人的汇报后，调研组表
示，将在今后工作中竭诚尽力为少
数民族地区提供帮扶服务，助力少
数民族地区经济社会发展。就如何
进一步发挥民族特色资源优势，推
动民族乡村振兴发展，调研组强调，
要充分挖掘少数民族居住区自然资
源禀赋的特色、少数民族地区文化
特色和长期形成的产业特色，打造
特色名片，发展地方经济、旅游业和
产业品牌。要发展民族地区文化，
开阔眼界，寻找有影响力的旅游公
司或文化公司进行经营和策划，形
成市场化经营运作。要加大顶层设
计，争取省、市、县对民族地区的经
济发展的政策支持，特别是对原生
态的文化、遗址、遗迹以及特色民族
建筑的保护政策的支持，打造生态
优美、生活富足、群众满意的社会主
义新农村。

吉林省生态环境保护督察进行时

本报讯（记者薄秀芳 见习记者吴冰）6月29日，市人大
常委会主任葛树立主持召开市六届人大常委会第十二次会
议。市人大常委会副主任王郢、常时光、许广山、叶静波，秘
书长刘福彪及委员共计35人出席会议。

会议听取审议并表决通过了市人大常委会关于《中华人
民共和国食品安全法》贯彻实施情况的执法检查报告、《中华
人民共和国森林法》和《吉林省森林管理条例》贯彻实施情况
的执法检查报告，市中级人民法院关于全市法院执行工作情

况的报告,表决通过了人事事项。
市政府副市长张国华，市人民检察院检察长李军，市监

察委员会、市中级人民法院负责人，市人大各委办室、市政府
相关部门负责同志及部分省市人大代表列席会议。

市六届人大常委会召开第十二次会议

本报讯（记者薄秀芳 见习记者徐婉玥） 6月28日，
为纪念中国共产党成立97周年，市纪委、市监委机关开
展“迎七一、颂党恩、助发展”主题党日活动。

市委常委、市纪委书记、市监委主任陈岩参加活动。
当天的活动共分为诗歌朗诵、重温入党誓词和读书交流

三个环节。

在集体诗朗诵《我骄傲我是中国人》中拉开了的帷
幕。《七月的阳光》《鲜艳的党旗永不褪色》表达了他们对
祖国、对党、对工作的热爱。

重温入党誓词环节将活动的气氛推向了高潮。近百名
党员举起右手，面对党旗重温入党誓词，坚定了党员干部的
理想信念。

在最后的读书交流会活动中，他们结合自身工作纷纷发
表感言，大家一致表示，将以此次党日活动为契机，以实际行
动为党旗增辉、为党徽添彩，忠诚履行党章和宪法赋予的职
责，不断开创党风廉政建设和反腐败斗争新局面。

市纪委、市监委领导班子成员、机关全体干部、市委巡察
机构全体干部参加了活动。

市纪委市监委机关开展“迎七一、颂党恩、助发展”主题党日活动

本报讯（记者冯可欣）6月29日，市委常委、市委秘
书长姜波深入到洮南市督察督办生态环境保护举报案件整
改情况。

在洮南市关东农贸大市场，姜波实地查看并了解了该市
场整改情况。他指出，农贸市场环境优劣事关老百姓的生活
品质和城市管理秩序，要高度重视市场环境脏、乱、差等“顽
疾”，不能让老百姓的“菜篮子”出现问题。

针对整改工作，姜波强调，一要强化政治责任。做到高
度重视，高效推进，满足群众对生态环保的合理诉求。二要
强化规范管理。进一步明确管理责任，推动规范经营，确保
不影响市场秩序。三要强化清理清扫。抓住影响环境卫生
的关键点，对重点部位、重点区域进行彻底清理。四要强化
督察检查。加大执法力度，建立长效机制，营造让群众舒心
舒适的整洁环境。

市委办、市环保局、市公安局、市城管局等相关负责同志
参加督察督办活动。

2018年6月29日，我市接到吉林省
第四生态环境保护督察组交办的第八批信
访件，共计81件。其中，重点信访件2
件。洮北区18件、大安市12件、镇赉县
12件、通榆县8件、洮南市16件、白城

经济开发区13件，工业园区2件。
反映的各类问题中，涉及油烟污

染、破坏生态、大气污染、垃圾污染问
题较多，分别占 19.4%、16%、16%、
16%。

免去：
王月和的白城市环境保护局局长职务

市领导督察督办生态环境保护举报案件整改工作
姜波到洮南市现场督察督办

免职名单
（2018年6月29日白城市第六届人民代表大会常务委员会第十二次会议通过）

吉林省第四生态环境保护督察组
向白城市交办第八批信访件81件

本报讯（记者张风）随着“健康快车”的脚步日益临近，白城市健
康快车贫困白内障患者复明工程的推进工作也在紧张有序地进行
中。近日，白城市健康快车贫困白内障患者复明工程第二轮筛查工
作已经开始在全市各县（市、区）陆续开展。

6月28日，记者在洮北区明仁社区卫生服务中心看到，许多来
自洮北区的白内障患者正在排队接受筛查，白城中心医院的医护人
员则紧张有序地忙碌着，耐心细致地为每一位患者做认真检查，确保
筛查准确无误。此次免费筛查的主要内容包括视力测试、眼底检测
等白内障疾病的相关检查。许多前来参加筛查的患者向记者表示，
能参加健康快车贫困白内障患者复明工程的筛查，他们都非常高兴，
因为这就意味着他们距离重见光明又近了一步，非常感谢政府和卫
生计生部门以及中心医院医护人员的关爱和帮助，把“健康快车”这
样好的医疗救助项目引进了白城。

据了解，白城中心医院作为“健康快车”的基地医院，也是负责筛
查工作的唯一医疗机构。为此，白城中心医院专门抽调眼科骨干力
量，组成专家组负责在全市范围内的白内障患者筛查工作。在6天
的时间里，全市各县（市、区）将有2250位白内障患者接受免费筛查，
最终将筛查出700位白内障患者，在“健康快车”抵达白城后，再接受
最后一轮筛查，并根据其具体病情决定是否符合手术条件。

我市开展健康快车贫困白内障患者复明工程第二轮筛查

图为健康快车贫困白内障患者复明工程第二轮筛查工作洮北区筛查现场。本报记者马彬摄

本报讯（记者冯可欣 见习记者朱晴）6月27日至
28日，白城市创建全国文明城市工作培训会议在党校
召开。

市委常委、宣传部长徐辉出席会议。
就如何进一步提高全市文明城市创建工作的能力

和水平，徐辉指出，一要统一思想，提高认识，切实增强
创建全国文明城市工作的责任感使命感。要充分认识
创建全国文明城市的重大意义，进一步坚定创建全国
文明城市的信心决心，正确认识我市创建全国文明城
市面临的挑战。二要明确责任，统筹推进，切实打好创
建全国文明城市工作的总体战攻坚战。要在提升发展
质量上下功夫，抓好生态经济建设；在提升文明程度上

下功夫，抓好市民素质建设；在提升城市功能上下功
夫，抓好公共设施建设；在提升服务水平上下功夫，
抓好综合环境建设；在提升创建效应上下功夫，抓好
城乡一体建设。三要加强领导，强化落实，切实保障
创建全国文明城市工作的常态性长效性。要切实加强
组织领导，切实发挥主体作用，切实做好协调配合，
切实强化责任落实，切实树立常态意识，切实抓好督
察问责。

会上，国家统计局吉林省调查总队综合处副处长
郎立峰和吉林市文明办副主任王冰分别就实地考察和
问卷调查内容以及网上申报材料的收集、撰写、上报程
序对与会人员进行了专题辅导培训。

创建全国文明城市领导小组成员单位主要领导、分
管领导和联络员，洮北区、白城经开区、白城工业园区、白
城生态新区相关工作人员，市委宣传部和市创城办全体
人员参加会议。

本报讯（见习记者朱晴）为提高全市政协委员撰写
提案和社情民意的质量与水平，进一步拓展政协工作
者的视野，增强履职能力，着力做好新时期政协工
作。6月27日，白城市政协举办第六期政协工作大
讲堂。

省政协提案委主任邓友平应邀到会，并就如何撰
写高质量的提案和社情民意向与会委员进行了专题辅
导。市政协副主席陈桂侠、符文、杨晓峰出席活动。

辅导讲座中，邓友平主任结合长期工作经验，深入
讲解了提案作为人民政协履行职能的重要方式，是坚
持和完善中国共产党领导的多党合作和政治协商制度

的重要载体，是发扬中国特色社会主义民主的重要形
式，是协助中国共产党和国家机关实现决策民主化科
学化的重要渠道，并列举了大量典型案例，（下转二版）

本报讯（记者张风）6月28日，我市召开全市艾滋
病防治工作联席会议暨重点卫生计生工作部署会议。
市委常委、副市长梁仰椿出席会议。市直各部门、各县
（市、区）等相关人员参加会议。

会上，梁仰椿在听取了我市艾滋病防治工作等相
关情况的介绍后，就全市进一步做好艾滋病防控工作
强调了三点意见。他指出，第一要充分认识艾滋病防

治工作的基本形势。各县（市、区）、各部门要充分认识
艾滋病防治工作的重要性和艰巨性，进一步深化政府
主导、部门合作、社会参与的工作格局，全力落实艾滋

病防治工作各项举措。第二要认真履行艾滋病防治工
作的部门职责。艾滋病防治工作需要各级政府的统一
领导，各个部门的协调配合， （下转二版）

白城市创建全国文明城市工作培训会议召开

我市召开艾滋病防治工作联席会议暨重点卫生计生工作部署会议

市政协举办第六期政协工作大讲堂


